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令和４年度 第２回 学校運営協議会 記録 
 

○日 時 令和４年１１月４日（金）１５：３０～１７：００ 

○場 所 本校 高等部棟２階 図書室 

○参加者 学校運営協議会委員  様桃山学院教育大学 教授      長谷川 陽一 様 

守口市教育センター 所長      佐々木 幸子 様 

錦地域コミュニティ協議会 会長   盛田 昭一  様 

守口支援学校 学校医        森口 久子  様 

門真公共職業安定所 統括職業指導官 須藤 佳子  様 

                本校ＰＴＡ会長           田中 豊子  様 

 

     事務局        青木校長  池田教頭  古賀教頭  小枝事務長 

                石田首席  下田首席  田鶴谷小学部主事 

南中学部主事  室田高等部主事 各分掌部長 

学校安全衛生委員会担当者（今回のみ報告のため出席） 

 

 

○内 容 

１ 学校長挨拶 

11 月に入り本格的な秋模様。本校でも新型コロナウイルス感染症の増加に心配していたが、

各学部で泊行事も順次実施できている。高等部の修学旅行は来週実施予定で、泊行事以外の教

育活動も実施報告されている。今月 25・26日にはむつみ祭を控えており、舞台練習など進めて

いるところである。当日は入れ替え制での保護者鑑賞を予定している。保護者に見てもらえる

ことで子どもたちが普段以上の力を発揮することを楽しみにしている。この後、学校経営計画

の進捗状況と各学部からの活動報告を行うので、それぞれの立場からご提言を頂戴したい。 

 

２ 学校運営協議会会長挨拶（長谷川委員） 

年の暮れに近づく中、いろいろな報告を聞いている。これまでは新型コロナウイルス感染症

感染防止対策のために実施できなかったことも、改めて内容を検討した上でよりよく実施して

いく時期に来ている。さて、今年の教員採用試験では、放課後等デイサービス事業所との連携

に関する問題が盛り込まれていた。採用試験に出るということは、関心が高い事項であり、福

祉との連携はより一層求められていることの表れであると思われる。 

 

３ 今年度の学校経営計画の進捗状況について （青木校長） （別紙参照） 

今年度、新たに取り組んだ内容などポイントを絞って報告を行った。目標について順調にい

っている。 

   

４ 各学部等から教育活動報告 

〇新型コロナウィルス感染症対策について 
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ここ２、３年の主な変遷を説明 （池田教頭） 

 

〇各学部等からの教育活動報告  

修学旅行について 

報告を写真とともに説明。（小学部 田鶴谷部主事 中学部 南部主事）  

 

〇ICT 活用について （研究推進部 覺野教諭） 

  各学部、部別研修での取り組みを説明。 

  2 月に実践報告会を実施予定。 

 

〇メンタルヘルスケア研修報告 （学校安全衛生委員会 西面教諭） 

  夏休みを活用して研修を実施。 

学校校医の森口先生の講義。コミュニケーションの改善に着目し多忙に追われる中、教職員

同士で学び合えるグループワークを実施。 

 

５ 学校教育自己診断について（下田 首席） 

  今年度行う学校教育自己診断について令和４年度の変更点について説明。 

 

６ 次回日程について（古賀教頭） 

   第３回 令和５年２月２０日（月）１５：３０～１７：００ 


